



"LAS NIÑAS TAMBIÉN QUIEREN SER CIENTÍFICAS"

MARÍA Y SU PROYECTO

Autoría: LUCÍA C. M. - 11 años



Las niñas también quieran ser científicas

MARÍA Y SU PROYECTO

María, una niña de 4º de primaria le encanta la ciencia, su asignatura favorita en el cole es sociales, siempre están haciendo experimentos con su prof Juan.

Un día, haciendo un experimento se le vino una idea a la cabeza y era hacer con los materiales necesarios luz.

Cuando llegó a casa, se puso manos a la obra, lo intentó y lo intentó pero no lo consiguió, nadie de su familia confiaba en que lo consiguiera, pero ella siguió luchando; pensó, mañana será un nuevo día.

Cuando se levantó fue al cole, estaba un poco triste por el proyecto pero cuando llegó sociales se puso de buen humor, ¡Hoy iban a dar la luz! María, al escucharlo gritó de emoción, estuvo en clase muy atenta, incluso hicieron otro experimento, y... ¡crearon luz! Cuando llegó a casa, María estuvo trabajando en su proyecto y consiguió hacer la luz pero solo la tuvo encendida por 2 segundos, María no estaba triste porque había conseguido algo.

Su familia estaba preocupada porque María no salía de su cuarto, estaba todo el día allí metida y solo salía para comer y cenar, incluso a veces cenaba allí.

Al día siguiente en sociale, la profe Ivana les dijo que tenían que trabajar en un proyecto de algo que hubieran dado este trimestre, tenían 1 semana para hacerlo ya que el trimestre se acababa en 2. María estuvo muy contenta porque ella ya tenía plenamente su proyecto.

Al día siguiente, en clase estuvieron trabajando en el proyecto, a María le fue muy bien pero vino Brianda con sus amigas Laura y Marta y le estropearon el proyecto. Sin que María se diese cuenta, le cortaron un cable y María se enfadó mucho mucho, pero se vengaría, ya que eso no iba a quedar así. Quedaban 2 días para presentar el proyecto, a María le faltaban los últimos retoques para tener todo perfecto; estaba en el baño y se cruzó con Brianda y su grupo de amigas, María le puso la zancadilla a Brianda y... ¡BRIANDA SE ROMPIÓ UNA PIERNAS! A María le pusieron 1 punto y cuando se enteraron sus padres, le castigaron sin terminar el proyecto de sociales, María se enfadó con sus padres, pero ¡Tenía que terminar el proyecto! mañana lo presentaba.

María fue sigilosamente por el pasillo y terminó el proyecto sin que se enteraran sus padres. Ella estaba muy nerviosa por presentarlo. Al día siguiente fueron presentando los proyectos uno a uno, después de 2 turnos le tocaba a ella y estaba temblando de los nervios, pero al final todo salió bien, tuvo la luz encendida hasta que se fueron los jueces, y encima mientras la luz estaba encendida, leyó información sobre la luz y sobre cómo lo había hecho.

Después de un largo rato delatando ya los resultados: El primer premio se llevaba un libro con proyectos e información sobre la ciencia con un microscopio y portapapeles su diploma; el segundo puesto se llevaba material para poder seguir haciendo proyectos y el diploma, y el tercer puesto se llevaba un juego de un kit de ciencia para hacer experimentos y su diploma.

Dieron los resultados y... ¡MARÍA GANÓ EL PRIMER PREMIO! Estaba super contenta, y desde ese momento sus padres empezaron a apoyarla en su pasión por la ciencia. Ahora María tiene 68 años, es muy famosa y sobre todo conocida como: María y su proyecto.

- FIN -

CONCURSO

